



Las firmas no serán problema, vamos a la siguiente etapa, dice Santiago Creel

Santiago Creel, aspirante presidencial del Frente Amplio por México, dijo este domingo que «vamos bien, las firmas no serán un problema en este proceso, vamos a ir a la siguiente etapa, de eso no tengo la menor duda.

“El Comité Técnico, que es el que rige el proceso en esta etapa, nos ha pedido que no demos información sobre el número de firmas”.

Ello, dijo sobre todo por quienes van muy bajos o no han llegado a la meta”.

En entrevista, Creel Miranda mencionó que no se le dificultará conseguir las firmas para progresar a la segunda fase del proceso.●